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例会場　サンシャイン佐沼　☎22－8180
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャイン佐沼　☎22－8180
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2010～2011年度

第2290回例会　2011. 2. 8　№27
〈登米・栗原ゾーン４クラブ合同例会  18：30～〉

・本日の出席率　75％
・前回確定出席率　80.77％
合同例会次第
　18：30　開会点鐘
　　　　　ロータリーソング斉唱（奉仕の理想）
　　　　　四つのテスト斉唱
　18：40　会長挨拶　　佐沼ＲＣ会長　阿部賢悟
　　　　　ガバナー補佐挨拶　　　　　佐藤俊雄
　　　　　各クラブ会長挨拶（築館・栗駒・若柳）
　18：55　幹事報告（各クラブ幹事）
　19：00　スピーチ（各クラブ代表　 1人 5分）
　19：25　閉会点鐘
　19：30　懇親会開会乾杯の挨拶　　　布施孝之
　　　　　懇談・アトラクション
　　　　　　　　　（19：30～19：50）泉バンド
　20：00　ゲーム　　　　　　　　　　伊藤俊郎
　20：30　手に手つないで斉唱　　　　猪股育夫
　20：40　閉会の挨拶　　　　　　　　菅原文之

　皆さん、こんばんは。いらっしゃいませ。
　佐藤俊雄ガバナー補佐はじめ、各クラブの会長さ
ん、幹事さん、そして多くの会員さんにおいでいただ
きました。こうして第 5分区登米・栗原ゾーンの合同
例会が盛大に開催されますこと、心から感謝し歓迎申
し上げます。
　今年度から始まりました、こうした 4クラブ合同の
例会は、佐藤俊雄ガバナー補佐のご指導のもとで、ク
ラブ、会員同士の情報の共有化や親睦を更に図れるよ
うにと提案され、各クラブが持ち回りで開催されてき
た次第です。当佐沼ロータリークラブに於きましても
今年度は重要目標の 1つとして、他クラブとの交流の

強化を掲げさせていただきました。
　振り返りますと、若柳ロータリークラブ主管の 4ク
ラブ合同のガバナー公式訪問に始まり、栗駒ロータ
リークラブの第1,000回の記念例会、夏の芋煮の陣、
築館ロータリークラブでの合同例会等々、登米・栗原
ゾーンの様々な係わりのある事業にご案内いただき、
その都度大変お世話になって参りました。今でもその
時のことが楽しい思い出として心に深く残っておりま
す。これからも、こうした合同例会に積極的に参加し
てまいりたいと思います。
　今日は、いよいよ、佐沼ロータリークラブの番でご
ざいます。佐沼クラブらしい企画で楽しい例会になる
よう努めて参ります。どうぞ例会、懇親会と最後まで
ゆっくりとお付き合いをいただきたいと思います。

　皆さん今晩は。阿部賢悟会長の挨拶にもありました
ように、今年度第 3回目の合同例会でございます。大
勢の皆様にご出席いただき、大変ありがたく感謝を申
し上げます。
　折角のこういう機会ですので、出来るだけ多くの
方々と、例え一言でも結構ですので言葉を交わしてい
ただいて、限られた時間を有意義に使って、懇親、友
好を深めていだきたいと願っております。
　 2つほど報告がございます。 1つは、 2月19日㈯の
ＩＭの件です。以前からお話し申し上げていた通り、
登米・栗原ゾーンは次年度から各ゾーン毎にＩＭを開
催したい意向を伝えておりました。今日も石巻の三浦
信之ガバナー補佐と話をしながら、その方向で決定と
いうことで運んでおります。ですから次年度は、登
米・栗原ゾーンに於いては、ローテーションからいき
ますと築館スタートで開催という方向で進めていただ
きたいと考えております。ＩＭのプログラムの中で、
閉会のところに次期ホストクラブの挨拶があります

本日の出席率

会長挨拶 阿部賢悟会長

ガバナー補佐挨拶 佐藤俊雄ガバナー補佐
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が、これは割愛してこの時に次年度から各ゾーン毎に
開催するという簡単な経過を、私の方から報告させて
いただくという段取りをしております。
　もう1つは、ＧＳＥの件ですが、3月31日～ 4月28日
の予定で台湾からのチームを受け入れます。前半の約
10日間は、宮城に於いては 6分区と 7分区が担当しま
す。その間 8分区と 5分区で日帰りで例会訪問あるい
は研修施設を見学したいと言うことで、来られること
がある様です。詳細につきましては 2月13日㈰の会長
会で分かりますので、後日会長から報告があると思い
ます。その折には皆様の格段のご協力をお願い申し上
げます。これに先立ちまして 3月20日㈰から、八谷郁
夫団長以下 4名のメンバーが台湾を訪問し、 4月21日
帰って参ります。八谷郁夫団長におかれましては、く
れぐれも健康にご留意されて、万全の態勢でこのミッ
ションを成功させていただきたいと願っております。
　残された任期が 4ヶ月半ございます。この間せいぜ
い頑張って参りますので、更に皆様の一層のご指導ご
協力をお願いしたいと思っております。本日は、皆様
には大変有意義な例会があったと言われるように、懇
親を深めていただければということを願っておりま
す。

・台北西門ＲＣより、創立34周年記念晩餐会の案内
　日　時　 3月15日㈫　18：00～
　場　所　台北喜来登飯店
・台北西門ＲＣより、会報が届く

・佐沼ロータリークラブ　岩渕栄市会員
　「新入会員として」
・栗駒ロータリークラブ　小野寺正男会員
　「現在の日本人にみられる点」
・若柳ロータリークラブ　堀本教信会員
　「インターアクトクラブ迫桜高校を通して見た年次大会」
・築館ロータリークラブ　宮城島堅会員
　「ロータリー財団とクラブの現況」

・乾杯の挨拶（布施孝之会員）
　先程は 4クラブの 4人のスピーカーの皆様方、それ
ぞれ味のあるお話を聞かせていただきました。乾杯の
音頭をとる前に「ロータリーちょっといい話」という
1分間の話をさせていただきます。
　かなり前の話ですが、アメリカにダニーケイという
ミュージカルの大スターがおりました。その方は、奉
仕活動あるいは慈善事業の方にも大変熱心な方だった
のですが、ある時カナダのトロントの劇場で慈善事業
のチャリティショーをやっている最中、突然停電で全
館真暗になったそうです。その時にダニーケイがス
テージの中央から大きな声でこう呼び掛けたそうで
す。「皆さんマッチを一本ずつ持って一斉につけて下
さい」と。そうしますと真暗だった場内がパーと明る
くなったのです。ダニーケイは言いました。「皆さん
が持っている一本のマッチの光は小さな小さな光です
が、みんなが力を合わせて一斉に灯せばこんなに明る
くなるんだ。みんなの力で世の中を、世界を明るくし
ましょう」と。乾杯！！
　この後、泉バンドによる演奏を聞きながら懇親し、
又、ゲームをして楽しく交流を深めました。

幹事報告 遠藤光則幹事（佐沼クラブ分のみ掲載）

スピーチ （各クラブ代表）

そっーと、みんなで息を合わせて

楽しくゲーム、良く出来ました！

ガバナー補佐　4クラブ会長

懇 親 会 （進行：佐々木源悦親睦活動委員長）

佐沼クラブスピーカー
岩渕栄市会員

乾杯の挨拶をする
布施孝之会員

泉バンドの演奏


